

NOTA DEL TSE

Funcionarios del TSE se capacitan en igualdad de género y derechos humanos

San José, 8 de noviembre de 2016. Desde el 4 de noviembre pasado, el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) inició una capacitación sobre género, igualdad y derechos humanos dirigida a 25 funcionarios. Las sesiones se extenderán hasta marzo del 2017 y se impartirán en conjunto con el Instituto de Estudios de la Mujer de la Universidad Nacional (UNA). El objetivo de la capacitación es contribuir a la formación del personal en temas relacionados con la no discriminación, la identidad de género, las políticas de igualdad, prevención y atención de violencia, la corresponsabilidad social de los cuidados y las masculinidades, entre otros. De acuerdo con María Luisa Preinfalk, directora del Instituto de Estudios de la Mujer de la UNA, se espera que los funcionarios reproduzcan los conocimientos adquiridos con sus compañeros y los usuarios del TSE para fomentar una sociedad cada vez más inclusiva e igualitaria. El programa, gratuito, consta de tres módulos presenciales que fueron diseñados en conjunto por la Unidad de Género del TSE y el Instituto de Estudios de la Mujer de la UNA. Las siguientes sesiones serán 18 de noviembre del 2016, 2 y 9 de diciembre, 20 y 27 de enero del 2017, 10 y 24 de febrero y 10 y 24 de marzo.